

Miguel Díaz-Canel constate l'efficacité de la récolte sucrière dans la province de Ciego de Ávila



La Havane, 12 février (RHC).- Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel a constaté l'efficacité de la récolte sucrière dans la province de Ciego de Ávila.

Au cours d'une visite à la centrale sucrière « Ciro Redondo », Miguel Díaz-Canel, s'est vu expliquer que les centrales sucrières de Ciego de Avila ont d'ores et déjà broyé 80% de la canne disponible et qu'elles se trouvent parmi les meilleures du pays. Elles ont produit 16 000 tonnes de sucre de plus que prévu.

Au cours d'une conversation avec des travailleurs de l'industrie sucrière , le premier vice-président cubain a mis en exergue les efforts que déploie Ciego de Ávila dans la production de dérivés de la canne à sucre, spécialement d'alcool, de miel avec de l'urée et de la bagasse fine pour l'alimentation des bovins et pour l'obtention de la levure torula qui est vitale pour la formation d'un bio-stimulant pour la canne, les légumes et les primeurs.

Miguel Díaz-Canel a également visité le Complexe Industriel de Ceballos où il a fait l'éloge de la qualité et de la variété des fruits, de légumes et des primeurs en conserve.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/46498-miguel-diaz-canel-constate-lefficacite-de-la-recolte-sucriere-dans-la-province-de-ciego-de-avila>



Radio Habana Cuba